

Aux Goûts du Jour (Les œuvres de charité)

56, rue St-Joseph, C.P. 190, Gracefield, J0X 1W0 819 463-1469

agdjlsoeuvresdecharite@gmail.com

Présidente: Laura Raymond 819 467-3538

Secrétaire: Diane Faucher 819 931-3167



Campagne de financement 2024

Et c'est parti !

Aux Goûts du Jour (Les œuvres de charité) offrent le service de dépannage alimentaire sur le territoire sud de la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau, englobant Bouchette, Cayamant, Gracefield, Kazabazua, Lac-Sainte-Marie et Low.

À chaque année pour Noël, des personnes peuvent bénéficier d'un panier de Noël et des cadeaux pour leurs enfants, grâce à une demande soumise avant le 1^{er} décembre 2024.

Toute personne intéressée à mettre plus de joie dans la vie de quelques personnes peuvent le faire selon les options suivantes :

- 1) Faire un don monétaire à l'organisme, si minime soit-il, par chèque au nom de « **Aux Goûts du Jour (Les œuvres de charité)** », ou par virement électronique à l'adresse courriel : agdjlsoeuvresdecharite@gmail.com. Des reçus pour fin d'impôt peuvent être émis sur demande pour tout don minimum de 20 \$.
- 2) Possibilité de donner des denrées non-périssables aux endroits suivants :
 - a) au 56, rue St-Joseph, Gracefield, le vendredi matin entre 9h00 et 11h30;
 - b) dans les points de chute de différentes municipalités du 25 novembre au 13 décembre prochain.
- 3) Se procurer un petit ange au CLSC de Gracefield à compter du 20 novembre prochain pour acheter un cadeau à un enfant.

Par la présente, nous sollicitons votre collaboration. Pour plus d'informations, veuillez téléphoner et laisser un message au numéro 819 463-1469.

Merci de votre générosité !

Les membres du conseil d'administration,

Laura Raymond, présidente

Nicole Huard Durocher, vice-présidente

Diane Faucher, secrétaire

Marcel Prévost, trésorier

Julie Brûlé, administratrice

Annette Carpentier, administratrice

Carmen Comeau, administratrice

Aux Goûts du Jour (Les œuvres de charité)

56, rue St-Joseph, C.P. 190, Gracefield, J0X 1W0 819 463-1469

agdjlsoeuvresdecharite@gmail.com

Présidente: Laura Raymond 819 467-3538

Secrétaire: Diane Faucher 819 931-3167



2024 fundraising campaign Here we go!

Aux Goûts du Jour (Les œuvres de charité) offers the services of a food bank in the southern territory of the MRC La Vallée-de-la-Gatineau, including Bouchette, Cayamant, Gracefield, Kazabazua, Lac-Sainte-Marie, and Low.

Each year for Christmas, people can benefit from a Christmas basket and gifts for their children. All requests must be submitted before December 1, 2024.

Anyone interested in bringing more joy to others can do so using the following options:

- 1) Make a monetary donation to the organization, however small it may be, by check made out to **“Aux Goûts du Jour (Les œuvres de charité)”**, or by electronic transfer to the email address: agdjlsoeuvresdecharite@gmail.com. Tax receipts can be issued upon request for any minimum donation of \$20.
- 2) Possibility of donating non-perishable foods at the following locations:
 - a) at 56, St-Joseph Street, Gracefield, Friday morning between 9:00 a.m. and 11:30 a.m.;
 - b) at drop-off points in different municipalities from November 25 to December 13.
- 3) Get a little angel at the CLSC in Gracefield starting November 20 to buy a gift for a child.

We hereby request your cooperation. For more information, please call and leave a message at 819 463-1469.

Thank you for your generosity!

The members of the board of directors,

Laura Raymond, president
Nicole Huard Durocher, vice-president
Diane Faucher, secretary
Marcel Prévost, treasurer

Julie Brûlé, administrator
Annette Carpentier, administrator
Carmen Comeau, administrator